

Près de 400 personnes contrôlées ce week-end dans les Hauts-Pays et à Mons-Quévy

Plusieurs opérations de contrôle ont été réalisées durant ce week-end par les deux zones de police dans le cadre du week-end sans alcool.

Thomas Donfut

Publié le 16-01-2023 à 16h41 - Mis à jour le 16-01-2023 à 16h43



L'opération "week-end sans alcool" a battu son plein ce week-end. ©ZP Mons-Quévy

C'est dans le cadre du week-end sans alcool que ces contrôles ont eu lieu. Au total, près de 400 personnes ont été contrôlées sur les deux zones. Ils visaient notamment à dissuader la conduite sous influence et à favoriser des réflexes de conduite raisonnée et sécuritaire.

L'actu du Borinage vous intéresse? Inscrivez-vous à

Votre e-mail

Du côté de Mons-Quévy, 326 conducteurs contrôlés au sampling dont 12 étaient sous influence de l'alcool. Trois conducteurs ne respectaient pas leur déchéance du droit de conduire et ont vu l'immobilisation de deux véhicules par mesure de sûreté. Deux véhicules étaient en défaut de contrôle technique.

En outre, 4 perceptions immédiates ont été effectuées pour infractions au Code de la Route et 3 perceptions immédiates pour usage du GSM au volant.

Un PV d'avertissement a été rédigé pour défaut d'assurance et un autre pour détention de stupéfiants. Un PV a été émis pour conduite sans permis de conduire ce qui a engendré l'immobilisation du véhicule. Un autre PV a été rédigé pour non-respect des conditions du permis de conduire et un test salivaire a détecté une consommation de stupéfiants.

Dans les Hauts-Pays aussi

À la Police des Hauts-Pays, un point de contrôle a été installé dans chacune des quatre communes de la zone de police.

À Honnelles, rue Emile Cornez/Rue Verte Vallée, 8 personnes ont été contrôlées dont trois étaient positives à l'alcool et ont nécessité des retraits de permis provisoires. Deux perceptions immédiates ont été émises, un PV de roulage et un autre d'avertissement.

À Hensies, Avenue du Saint Homme, 25 contrôles ont été effectués dont un seul était positif et a nécessité un retrait de permis provisoire.

Du côté de Quiévrain, à la rue Latérale, 19 personnes ont été contrôlées, là aussi une seule était positive à l'alcool mais pour un retrait de permis de 15 jours cette fois.

À Dour, la police a fait chou blanc sur les six personnes contrôlées.